
第６回 運 営 委 員 会 だ よ り

開催日　令和５年１２月１９日

場所　会議室

＜ 校長先生より ＞

本日の朝、今学期に全校が一同に会する機会としては最後になる｢大なわ記録会｣を校庭で行いまし

た。各クラスで体育の授業や休み時間に取り組んだ成果を発揮できたのではないかと思っています。

　早いもので、約４か月にわたる２学期が間もなく終わろうとしています。保護者の皆様には、日頃よ

り子供たちへの温かい励まし、ありがとうございました。

　振り返ってみますと、遠足や社会科見学、学芸会と大きな行事が続いた２学期でした。特に学芸会は

５年ぶりの開催というだけでなく、直前に複数の学級でインフルエンザによる学級閉鎖を行わざるをえ

なかった関係から、延期を余儀なくされました。保護者の方々には、この延期に伴い、ご迷惑をお掛け

した面があるかと思います。ご家庭でのお力添えがあったからこそ、当日に子供たち一人一人が輝くこ

とのできる行事になったものと感謝しております。また、学芸会を延期したため、もともと予定してい

た国立第二中学校吹奏楽部による演奏会を中止としましたが、先方とご相談させていただき、１月２７

日（土）の道徳授業地区公開講座の際にご来校いただけることになりました。当日にご参観いただけれ

ば幸いです。

　さて、当該の学級には既にお知らせをしておりますが、本日と明日の２日間、計３学級で学級閉鎖と

なりました。インフルエンザだけでなく、溶連菌感染症や咽頭結膜熱も流行しており、予断を許さない

状況です。冷え込みも厳しくなり、本格的な冬の到来を感じる頃となって参りました。健康には十分に

ご留意いただき、よい年末年始をお過ごしください。

＜報告事項とお知らせ＞

＊ 育成

・１０月２４日　2年生 まち探検　

・１０月３１日　ハロウィンサプライズ　

・１１月１１日　育成会定例会

・１１月下旬　文集はずむに載せる作文を編集（データ化）し、育成会担当者へ提出

なお、作文はイベント毎に子供たちに作成を依頼しました。

また、夏祭りとラジオ体操の作文は行事委員に依頼し募集してもらいました。

・１２月　９日　育成会定例会



＊ 給食

・１１月　７日　献立委員会出席

・１１月１６日　選定委員会出席

・１２月　５日　献立委員会出席

・１２月１２日　給食試食会開催

　 新給食センターの見学

　　　　 　　栄養士さんからのお話

　　　　 　　新給食センターの説明ビデオ鑑賞

　　　 　　　試食→アンケート回収

→試食会の様子はかわら版を作成し、すぐーるにて報告予定

手作りチキンカツは驚くほどサクサクで、給食センターの細やかなルールや、子どものためを思う工夫

が知れて非常に好評でした！

・１２月１４日　選定委員会出席

＊ 環境整備

〈通学路問題〉

・１０月３０日 通学路安全合同点検の実施

・１１月　９日 市役所に於いて「通学路見守り活動に関する情報交換会」に出席

〈ピーポくんの家〉

・１０月１９日　来年度協力者様へ配布する御礼の手紙を4年生（2名）に書いてもらうよう副校長先生

に依頼

・１１月　６日 御礼の手数の回収

＊ 書記

・１１月１０日 第5回運営便りを学校HP掲載、すぐーるにて配信

＊ 渉外

・１０月２３日　会行事プログラム印刷

・１０月２６日　すぐーる配信（会行事当日の来校方法について）

・１０月２７日　会行事感想アンケート印刷

・１０月２９日　会行事開催

・１１月　２日　国立市立小・中学校PTA会長協議会に出席



・１１月１０日　会行事感想アンケート回収

・１１月１４日　すぐーる配信（会行事感想アンケート集計結果）　　

＊ 会計

・会行事費（サックス演奏会60000円）払い出し、領収証発行

・自主活動費（バレーボール大会参加費6000円）払い出し、領収証発行

＊ 八小見守りボランティアの方より

・ハロウィンイベントにご協力頂きありがとうございました。老人会の方々、育成会の方々、防犯協会

の方々、自主防災の方々にもご協力頂きました。子供たちも喜んでいましたので、来年度もまたぜひよ

ろしくお願い致します。

・国立市内での交通事故が多発しております。一橋大学、国立学園付近の通りでの自転車同士の接触事

故や、ひき逃げ事故等もありました。皆様交通ルールには充分注意しながらお過ごし下さい。

＜協議・承認事項＞

＊ 会計

・今年度の会計の締めが１月末となっております。つきましては各委員会の仮払い金の精算準備をお願

い致します。具体的には、５月にお渡しした「専門委員仮払い精算表」に項目・金額等を記入し、記

名・押印をして１月の運営会にお持ち頂きたいと思います。

領収証の添付もお忘れないようお願い致します。

＊ 環境整備

・12月中に依頼予定だった来年度の自転車防犯プレートは、現時点で数が大幅に余っている為発注は無

しという事になりました。

✽自転車防犯プレートを破損、紛失の場合は、環境整備委員までご連絡下さい。

✽運営委員会だよりは、今年度よりすぐーるで配信して頂く事になりました。

引き続き学校ホームページにも掲載されていますので、ぜひご覧下さい。

(運営委員会開催の翌月10日までに掲載予定)



◎学校生活の身近な問題・疑問等ありましたら、意見箱または運営委員に直接お声がけください。

八小父母と教師の会


